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ATA NUMERO NOVECENTOS E SETENTA E CINCO
Aos vinte e seis dias do mss de marco de 2024, asdezoito horas, reumram-se em Sessao Ordiharia,
in- tinara Municipal de Vereadore;, sita a Run da Estacao, nil e tnnta e tr6s, sala cento e dois, os
seguintesVereadores:ovicePresidenteClaudirAnt6nioLudwigquepresideaSessaopelaausencia
do Presidente Mario Cesar Ajala que esta em viagem a Brasilia, a primeira Secretaria Diovana T. C.
Zaro, a segunda secretdria Jucelaine Poersch e os vereadores: Ademar Gauger, Ademar Bourscheid,
Pedro  Gilson Jahn, Luciano  RIcardo  Sandrin e  Bemardino  Scutfa.  A  secrethria leu urn trecho  da
biblia.  A ata da  Sessao anterior foi encaminhada para os vereadores para leitura,  sendo  a mesma
aprovada por unanimidade. Foi lido oficio que encaninha prestagfro de contas do Hospital Sao Jos6
referente a janeiro de 2024. Foram lidos os convites encaminhados para a Camara vindos do Sicoob,
SMEC,CapelaSaoJoseetanb6mdoHospitalSaoJose.PassandoaanalisedosprojetosoPresidente
solicitouaovereadorBelundinoseliberavadopedidodevistasoprojetodeEmendaaLeiOrganica
01quealteraosartigos11,63,93,101,102,103,104,105e106daLeiorganicaMunicipaldeBarao.
0 Vereador liberou o projeto e o mesmo foi colceado em discussao. Pedro Gilson diz que o projeto
ja  foi  amplamente  discutido,  sendo  que  todos  os  funciondrios  foram  convidados  a  participar  da
discussao da mesma.  Desta  forma o  projeto  foi  aprovado por unanimidade entre os presentes.  A
EmendaaLeiOrgaricaprecisaservotadaemdoistumoscomintervalodedezdiasentreumavotapao
e outra. Em seguida foi lido projeto de Lei 2818 que autoriza o Poder Executivo a contratar pessoal
por necessidnde temporina de excepcional interesse publico na fungao de Agente Comunitalo de
Saude.  A  comissao  emitiu  parecer  favofavel  e  o  projeto  foi  colocado  em  discussao.  Bemardino
comenta que os agentes comunitalios de sahde iniciaram urn trabalho intensivo quarto a prevengao
da dengue.  Solicita que a Secretana acompanhe eles de perto a fim de ben orienta-los e fomecer
todos  os  equipamentos  e  utensilios  necessinos.  Comenta  ainda  que  os  agentes  vein  recebendo
reclamap6es  dos  municipes  qunto  a  falta  de  determinados  medicamentos,  inclusive  de  fraldas
gerlatricas.  Solicita que exista de fato uma sintonia entre o agentes e a Secretaria.  Aproveita para
solicitarqunisosproblemasqueaSecretariavemenfrentandoparaestarfaltandoessasmedicacdes.
Ressalta  a  importincia  do  trabalho  contra  a  dengue  principalmente  nos  terrenos  abandonados.
Parabeniza os agentes de satde pelo trabalho. Luciano solicita infomapao se o municipio alnda se
encontra em estado endemico devido aos focos encontrados em 2019 e tambem se os agentes que
estao realizando o trabalho de prevengao a dengue receberam algum treinamento exclusivo sobre o
assunto.PedroGilsonconcordacomascontratap6eseressaltaqueesfabemjustificadodoporquedas
contratapdes. Diz que 6 muito importante que todas as areas tenham urn agente de satde, bern como
no desenvolver desse trabalho de preveapao  a dengue.  Claudir comenta que hoje os vencimentos
recebidos pelos agentes de sande sao justos de acordo com o trabalho, destacou tamb6m o trabalho
preventivoqueesfasendorealizadobemcomoaimportanciadecadaumfazerasuaparte.Luciano
tambin destaca o trabalho dos agentes comunitinos de satde, dizendo inclusive que os mesmos
deverian ter uma ajuda de custos de transporte. Pedro Gilson lembra que essa 6 uma reivindicapao
dos agentes desde que o cargo foi criado. Desta forma o projeto foi aprovado por unanimidade. Nas
consideracdes finals, Pedro Gilson cunprimenta a todos e comenta sobre a prestacao de contas do

dizendoquesempreeapresentidomaisservigosdoque6pedido.Aproveitaapresengados
prestapao de contas que inclua o hordrio
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hospital6maisprocundopelapopulagiro.Ressaltaainaugurapaodonovoespapodizendoquesempre
defendeu  que  o  hospital  tivesse  sua  receita  pr6pria.  Diz  ainda  que  vai  continuar  em  buscar  de
melhorias para a entidade.  Sobre as estradas, comenta que muitas estragaram, mas tambem muita
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coisa foi feita nas hltimas semanas.  Sobre os calcamentos no interior, diz que devido ao peso dos
caminh5esjuntadoasforteschuvas,algunspontosacabamcedendo.Mencionaalgunspontosnasvias
queprecisamdemelhoriaseassolngdesencontradaspeloExecutivo.Desejaatodosunaboasemana.
Ademar  Bourscheid  cuniprimenta  a  todos  e  deseja  rna  semana  com  muita  satide.   Luciano
cunprimentaatodosedizqueaultimasemanafoibastantemovimentadaemBaraocomavisitade
muitas liderangas politicas que trouxeram boas noticias para o muhicipio. Diz que o muricipio e as
pessoasagradecem.DestacaavisitadoDeputadoEstadunlAloisioKlassmnnquetrouxeumaemenda
para a APAE no valor de R$  100.000,00 e tanb5m o Deputado Federal Busato que trouxe a noticia
de uma emenda no valor de R$ 200.000,00. Essa hltima e fruto da viagem a Brasilia feita por ele e
peloPedroGilsonnoanopassado.Desejaatodosumboanoite.Bernardinocumprimentaatodose
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vacuomuitogrande.PedroGilsonaproveitaeexplicasobreaemendaqueviradaDeputadaSilvana
Covatti a qunl estara disponivel em breve. A referida emenda se refere a constrapao de uma piscina
dereabilitapaofisicaemuscular.Bemardinodizqueessaexplicapaofaltaequeumamesmaemenda
parece   que   sao   vinas,   6   preciso   mais   transparencia   para   com   os   municipes.   Salienta   o
pluripartidarismo,poismuitasemendasestaosendoenviadas,detodosospartidospoliticos.Comenta
quedesdeaditimaquinta-feiraBaraocontacomonovoPartidoUniaoBrasil,cumprimentaacriacao
dopartidoedestacaaimportinciadedarope6esparaapopulagao.Agradeceapresengadasliderangas
dohospitalelembraquehouveuma6pocaemqueopensanentodamaioriadaspessoaseradefechar
ohospitalehojetodosmudaram.Pelaprimeiraveznahist6riadeBarao,umSecretdriodeEstadoda
SatdeesfaraLpresentenainaugurapaodonovoespapo.PedroGilsoncomentaqueelemesmodefendia
ofechamentodohospitalemoutraepoca,hojenossohospitalereferencianaregiao.Sobreasemendas
impositivas, Luciano diz que as vezes a emenda vein para o municipio e o que demora 6 o projeto.
Jucelaine  cunprimenta  a  todos  e  parabeniza  a  direcao  do  hospital  Sao jos6  por  sempre  buscar
melhorias para a entidade e para a populapao. Diovana cumprimenta a todos e parabeniza a diregao
dohospitalpelocrescimentodaentidadenosultimosanos,tonando-sereferencianaregiao.Convida
atodosparaoalmogonaCanpeiraemLinhaFrancesaBaixa.Desejaunaexcelentesemanaatodos1_  _._   _   I___._.  ` ----  r_-_  -  ____-, _  _  _

eparabenizaaSecretariadaS;ddesobreotrabalhoquevemsendorealizadoparacombateadengue.
Destaca a importincia de cada un fazer a sun parte. Com relagao as emendas, Claudir comenta que
asemparceriacomoDeputadoAfonsoHannumaesfaemobras,umaestaemlicitapaoemaisuma
destinada para a sahde. Comenta ainda que ha a promessa de un veiculo para a satde e diz que ate
mesmo o colega Bemardino  comecou a gostar das  emendas pois  elas trazem muitas coisas boas.
Bemardinodizquesemprefoicontraovotoacabrescoequeasemendas6umadaspiorescoisasque
existe no Brasil, isto porque cria-se o cud eleitoral. 0 certo seria nao ir mendigar aos Deputados,
poisessedinheirojaenosso.DizqueaLegislapaoeessaequeinfelizmente6umavergonhaparao
Brasil.  Sobre o Hospital Claudir diz que ja fez parte da Diretoria, nun periodo bastante dificil. Diz
quemuitocontribuiuna6pocaehojenossohospital6novanentereferencianaregiao.Parabenizaa
todosqueparticiparandahist6riadohospital.AdemarGaugercunprimentaatodoseparabenizaa
equipedohospitalpelotrabalho.SolicitaaoSecretatodeObrasparapatrolaraestradageraldeLinha
General Neto.  Parabeniza novamente  o  hospital  e  deseja uma boa semana a todos.  Sendo  o  que
constava na pauta,  o Presidente agradeceu a presenga de todos  declarando encerrada a de  Sessto
Ordindria do  dia 26  de  fevereiro  de  2024.  Assim  sendo,  1avro  esta ata ap6s lida e  aprovada sera
assinadqpelosvereadorespresentesnaaprovapaodamesma.
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